

# 国民民主党「政務調査会長」として活動中

●政調会議を主催。政府提出法案や議員立法、各種政策課題についてヒアリングの上、対応について協議しています。

●また、本部長代行を務めている新型コロナウイルス対策本部を中心に、コロナ関連対策を取りまとめています。



党政務調査会長として、新型コロナウイルス政府与野党連絡協議会に出席。新型コロナ関連対策について提案・協議。



NHK日曜討論（生放送）に出演。与野党の政策責任者で、コロナ対策や目下の重要課題について議論。

11/27 発表 国民民主党 追加経済対策 → 詳細へ QRコード

**「家計第一」の追加経済対策案**

**48兆円**

- 消費税率 1年間 **10% → 5%** + 消費税表示義務の免除
- ひとり親家庭など **20万円** 現役世代の所得税 **10万円還付**
- 事業者支援 **10兆円**
- 持続化給付金 **10兆円** 上限引上げ・継続支給
- 雇用・所得支援 **18兆円** クリーンリカバリー
- 医療支援 地方支援 学生支援

第3次補正で**48兆円**の財政措置をすべき

令和2年11月27日 国民民主党 追加経済対策記者会見

**「GDP急回復」でも厳しい日本経済**

実質GDPの推移(年額換算)

消費税率 (10月) 20% → 5% (現役世代)

緊急事態宣言(4月)

550兆円 536.9 539.1 539.4 529.6 526.6 483.6 507.6

500

450

2019年 1-3月 4-6月 7-9月 10-12月 2020年 1-3月 4-6月 7-9月

国民民主 党 感染拡大防止に必要な法改正も提案

**新型インフルエンザ法改正案**

- 都道府県知事に立入権限、拒否したら公表
- 指示に従わない場合に命令、拒否したら罰則
- 応じた事業者に給付金を支給 → 国の責任を明記

**感染症法改正案**

- 都道府県と保健所設置市・区の間での情報共有を可能に
- 濃厚接触者、クラスター等に対する公費検査体制の整備拡充

**出入国管理法改正案**

- 「感染のおそれのある者」の入国拒否を可能に

令和2年11月27日 国民民主党 追加経済対策記者会見

法案をまとめ、国会へ提出

12/7通行再開へ(飯豊町)

川西町憲法9条を守る会・戦争をさせない・9条壊すな川西町民の会

白鷹大橋開通式典

NPO法人ひらた里山の会 森の感謝祭(酒田市)

舟山やすえ語る会(白鷹町)

川西町憲法9条を守る会・戦争をさせない・9条壊すな川西町民の会

舟山やすえ南陽後援会主催 国政報告・励ます会

舟山やすえ高畠後援会・はが道也高畠後援会合同主催 国政報告会

平和と暮らしを守る南陽市民の会主催 国政報告会

吉村みえこさん 山形県知事

コロナ克服！ 山形経済再生 !!

に取り組む同志です。

4期目を目指す中、コロナ克服に全力投球

衆議院 山形県2区 候補予定者を決定

ひとりのハートが世界を変えられる

空飛ぶ車いす社長 加藤けんいちさん

「5者会議」後の記者会見で発表

2021年10月に任期満了を迎える衆議院総選挙に向け、11月28日の第7回5者会議(立憲、国民、社民、無所属、連合山形から構成)において、まずは「山形2区」における候補予定者を、南陽市在住の「加藤けんいち」さんに決定しました。

一般社団法人 山形バリアフリー観光ツアーセンター 代表理事 1980年南陽市生まれ、県立長井工業高校卒業、21歳で難病の筋ジストロフィー発症、車椅子生活に。現在40歳(健常者で20年・障害者で20年)、南陽市に両親・妻・娘と在住。



地元活動を通じ皆様からお声を聴かせていただきました！



参議院議員(山形県選挙区)

# 舟山やすえ レポート

発行元：舟山やすえ事務所  
〒990-0039  
山形県山形市香澄町3丁目2番1号  
山交ビル8階  
TEL : 023-627-2780  
FAX : 023-674-0278

2020年  
12月15日号  
Vol.29

※政府与党の疑惑噴出、早急な真相解明を！

## コロナ克服へ与野党で議論できる環境を



今国会は、本来コロナ対策に集中すべき重要な議論の場であったはずが、またしても政権の姿勢そのものに疑問符がつく問題や、お金を巡る不祥事が相次いだ国会でもありました。

安倍政権の継承を掲げる菅政権の強権的な本質を象徴するのが、「日本学術会議」新会員の任命拒否問題です。振り返れば、内閣人事局で行政を支配し、検察庁法改正で司法を牛耳り、今度は学問の自由を奪おうという、まさに学問の危機、民主主義の危機、日本の危機であると感じます。

また、政府与党は自ら襟を正して不祥事の解明に取り組むことで、コロナ克服に向けて与野党で議論できる環境を整える責務を果たすべきです。

コロナに関しては、山形県においても、12月に入り感染者数が急増しており、保健所や医療機関への支援をさらに強化していく必要があります。加えて、「家計支援」と「損失補償」で国民生活と事業活動を支えていくよう、政府に求めています。

「正しく恐れる」という言葉があるように、私たち一人一人が日常生活で適切な感染対策に努め、また「感染症自体より、誹謗中傷の方が怖い」ということがないよう、お互いを思いやる気持ちを大事にして、年末年始を迎えていきたいと思います。



候補予定者に決定

加藤けんいちさん

衆議院

山形2区

詳細は  
裏面へ

